
 

 

平成29年門真市議会第２回定例会 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

 

通告

順位 

議席

番号 
質 問 者 

質問

方式 
質   問   要   旨 

１ ７ 岡本 宗城 分割 

１ シティプロモーションについて 

 ⑴ 人口減少に対応する視点について 

 ⑵ 定住促進の戦略について 

２ 大阪モノレール南伸について 

 ⑴ 門真市駅と門真南駅の中間地点への新駅設置に

ついて 

２ １ 松本 京子 分割 

１ 認知症施策について 

 ⑴ 認知症初期集中支援チームについて 

 ⑵ 認知症の早期発見について 

２ 門真市の魅力発信について 

 ⑴ ホームページのスマホ版導入について 

 ⑵ ＳＮＳ活用について 

 ⑶ マンホールカードについて 

３ 就学援助について 

 ⑴ 就学援助の現状と課題について 

 ⑵ 新入学用品費の３月支給について 

３ 15 春田 清子 分割 

１ マイナンバーカードについて 

 ⑴ マイナンバーカードの推進について 

 ⑵ カードの申請機能つき証明写真機の設置につい

て 

 ⑶ カードの行政サービスにおける利用について 

２ ボランティアポイント制度について 

 ⑴ ボランティアポイント制度のさらなる推進につ

いて 

 ⑵ ポイントの付与方法と付与基準について 

３ 市立総合体育館について 

 ⑴ 現在までの利用状況について 

 ⑵ スポーツ以外での利用について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

通告

順位 

議席

番号 
質 問 者 

質問

方式 
質   問   要   旨 

４ 14 高橋 嘉子 分割 

１ 待機児童解消について 

 ⑴ 新計画「子育て安心プラン」について 

 ⑵ 「改正都市公園法」について 

 ⑶ 待機児童解消に向けての取り組みについて 

２ 学校教員の働き方改革について 

 ⑴ 多くの教員が過重労働に陥っている実態につい

て 

 ⑵ 「チーム学校」の考え方について 

 ⑶ 学校教員の働き方改革について 

５ ８ 内海 武寿 分割 

１ 安心・安全な市民の暮らしについて 

 ⑴ 特殊詐欺等被害防止機器の貸与について 

 ⑵ 特殊詐欺防止の啓発や意識づけについて 

 ⑶ 判断力の低い人への特殊詐欺防止について 

２ 未利用市有地の有効活用について 

 ⑴ 旧青少年活動センター跡地について 

 ⑵ 公園と一体とした売却について 

３ 英語教育推進事業について 

 ⑴ 公立小学校英語学習６カ年プログラム「ＤＲＥ

ＡＭ」について 

 ⑵ 「ＤＲＥＡＭ」の今後の活用について 

６ ６ 武田 朋久 分割 

１ 高齢者施策の拡充について 

 ⑴ 一般高齢者施策の方向性について 

 ⑵ 安全確保について 

 ⑶ 補聴器について 

２ 子どもの貧困対策について 

 ⑴ 各種アンケート調査関連について 

 ⑵ 今後の取り組みについて 

３ 防犯カメラの設置について 

 ⑴ 防犯カメラの設置状況等について 

 ⑵ 今後の見通しについて 

４ 本市の行政ロイヤーについて 

 ⑴ 設置して以降の状況について 

 ⑵ 今後の方向性について 

７ 18 今田 哲哉 一括 

１ 職員数について 

 ⑴ 職員の基本定数について 

 ⑵ 今後の職員の採用について 

２ 幸福町・垣内町のまちづくりについて 
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順位 

議席

番号 
質 問 者 

質問

方式 
質   問   要   旨 

８ 11 五味 聖二 分割 

１ 新総合体育館の各問題点について 

 ⑴ 観覧席のあり方について 

 ⑵ 六中運動場との境界部分について 

 ⑶ その他問題点について 

２ ふるさと門真まつりについて 

 ⑴ 警備等について 

 ⑵ 近隣住宅等への迷惑防止について 

 ⑶ その他想定される問題点について 

３ 市民プラザ内のプールの活用について 

 ⑴ 釣り堀への活用について 

９ 20 福田 英彦 分割 

１ 中町地区のマンション建設に対する約４億円の助

成金支出の無駄遣いについて 

 ⑴ 旧トポス跡地の経過について 

 ⑵ 木造賃貸住宅等建替事業助成金交付要綱に基づ

かない助成金支出について 

 ⑶ 国・大阪府との協議内容等について 

２ 幸福町・垣内町地区のまちづくりについて 

 ⑴ 施設配置イメージ案策定の経過について 

 ⑵ 地権者等への説明会で２年半の事業遅延につい

て説明しなかったことについて 

３ 空家等対策計画について 

 ⑴ 本市の空き家等実態調査結果の概要と分析につ

いて 

 ⑵ 日弁連の実態調査結果の概要と分析の認識につ

いて 

 ⑶ 課題等の認識と計画策定までの検討内容につい

て 

10 ５ 堀尾 晴真 分割 

１ 国保の一部負担金減免の拡充について 

 ⑴ 一部負担金減免の実績について 

 ⑵ 恒常的低所得者に対して一部負担金減免の対象

にすることについて 

２ 生活保護の介護扶助費について 

 ⑴ ケアマネが策定したケアプランを保護総務課が

チェックしていることについて 

 ⑵ 福祉用具、住宅改修の三者見積もりで一律に一

番安い業者に決定していることについて 
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11 21 亀井  淳 分割 

１ 児童・生徒を対象とした朝食の提供に対する支援

について 

 ⑴ 他市に比べて朝食を食べている児童・生徒が少

ないことについて 

 ⑵ 小・中学校内の調理施設やランチルームの活用

について 

 ⑶ 財政などの支援について 

２ 公文書管理条例の制定について 

 ⑴ 公文書管理条例制定についての市の考え方につ

いて 

 ⑵ 部や課によって異なる公文書の扱いを改めてい

くことについて 

12 ９ 土山 重樹 一括 

１ 市政運営について 

 ⑴ 市長就任約１年の所感について 

２ 魅力発信について 

 ⑴ 今後の考え方について 

３ ２０２５年問題について 

 ⑴ 市の考え方について 

13 10 大倉 基文 一括 

１ 市内企業との連携について 

 ⑴ パナソニック、東和薬品等市内を代表する企業

との連携について 

２ 地域会議について 

 ⑴ 現在の状況について 

 ⑵ 各地域会議の現状について 

 ⑶ これからの地域会議について 

３ プロジェクトチームについて 

 ⑴ 重要施策について市役所各課を越えて協力し、

目的を達成するためにプロジェクトチームをつく

ることについて 
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順位 

議席

番号 
質 問 者 

質問

方式 
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14 ３ 池田 治子 分割 

１ 受動喫煙対策について 

 ⑴ 受動喫煙による健康への影響について 

 ⑵ 路上喫煙の制限について 

２ 老人クラブの活動支援について 

 ⑴ 老人クラブの会員数、クラブ数、活動内容につ

いて 

 ⑵ 補助金の負担割合について 

 ⑶ 市の支援の具体的内容について 

３ 小・中学校のトイレの洋式化について 

 ⑴ 小・中学校のトイレの洋式化率の状況について 

 ⑵ 今後の洋式化に対する市の考えについて 

４ 薫蓋樟など文化財の保存について 

 ⑴ 文化財保存についての市の考えについて 

 ⑵ 国指定の天然記念物である薫蓋樟の保存につい    

  て 

15 ４ 森  博孝 分割 

１ 門真市重点施策のアピールについて 

 ⑴ こども医療助成事業のアピール方法について 

２ 国民年金について 

 ⑴ 門真市の加入状況について 

 ⑵ 付加年金制度の周知について 

16 ２ 後藤 太平 分割 

１ 子どもの貧困について 

 ⑴ 子どもの貧困と社会的損失についての市の見解

について 

 ⑵ 「子どもの生活に関する実態調査」から見えて

きた課題について 

 ⑶ 今後の支援について 

２ 今後の介護保険を取り巻く環境について 

 ⑴ 新総合事業においての本市の役割について 

 ⑵ 今後の見通しについて 

３ 地域会議について 

 ⑴ その後の話し合いの状況について 

 ⑵ 五中・三中校区の要望をいかに受けとめている 

  かについて 

 ⑶ 今後の地域会議について 
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順位 

議席

番号 
質 問 者 

質問

方式 
質   問   要   旨 

17 13 戸田 久和 分割 

１ 幣原喜重郎を敬愛する門真市民が企画した「九条

への生還」ニューヨーク上演ロケへの市の協賛や報

道について 

 ⑴ 幣原を生み出した門真市として全市民的応援を

するのにふさわしい大企画であることについて 

 ⑵ 市民有志による大カンパ運動が始まっているが、

要請があれば、市も後援協賛や取材報道すべきに

ついて 

２ 「府営住宅の市移管」ならば、「公共住宅の新た

な理念」を持つべきことについて 

 ⑴ 府営住宅全てを市移管すれば、市の公共住宅は

現住世帯数や人口で約９倍もふえることについて 

 ⑵ これにより門真市は国際水準に大きく前進する

ことについて 

３ 市が裁判当事者になった場合の議員や市民への対

応について 

 ⑴ 議員に対しては訴状等の閲覧や提供の希望に応

じるべきについて 

 ⑵ 市に責任があることが明らかな市民損害の場合

は、速やかな賠償対応をすべきについて 

４ 上下水道局による市住不法占有者Ａに対する調査

拒否について 

 ⑴ 事実経過について及び局長は謝罪すべきについ

て 

５ まちづくり部が新橋市営住宅不法占有者Ａの実態

について議員への虚偽答弁や情報隠しを重ねたこと

ついて 

 ⑴ Ａが2014年末からずっと水道停止してきたこと

が２月に判明したのに、６月８日まで隠し続けた

ことについて 

 ⑵ その他議員への情報隠し、虚偽答弁を重ねたこ

とについて 

６ 市長が市住不法占有・住所不正男Ａの署名集めに

協力したことの責任について 

 ⑴ 事実経過やＡとの交友関係について 

 ⑵ 市長としての責任などについて 

18 12 豊北 裕子 一括 

１ 高齢者施策の向上について 

 ⑴ 高齢者の健康や文化・交流を深める施設につい  

  て 

 ⑵ 施設の安全管理について 

 ⑶ 高齢者福祉の向上と施設・設備の充実について 

 ⑷ 市の役割について 



 

 


